



## Polizeirevier Mansfeld-Südharz

l-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Freitag;:

## **Hettstedt / Mann mit Flasche verletzt**

Ein 42-Jähriger wurde am Donnerstagabend auf einem Spielplatz in der Puschkinstraße von einem ebenfalls 42-Jährigen mit einer Flasche auf den Kopf geschlagen und verletzt. Der Geschädigte musste mit entsprechenden Verletzungen in eine Klinik verbracht werden. Der Beschuldigte flüchtet vom Tatort. Täter und Opfer sollen sich kennen. Zu den Gesamtumständen liegen noch keine Erkenntnisse vor.

## **Eisleben / E-Scooter nicht versichert**

Bei einer Verkehrskontrolle am späten Abend im Sonnenweg wurde ein 22-Jähriger mit einem nicht versicherten E-Scooter festgestellt. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

## Sangerhausen / Fahrt unter Drogeneinfluss

Kurz vor Mitternacht wurde in der Kyselhäuser Straße ein augenscheinlich schnell fahrendes Elektrofahrrad kontrolliert. Die Überprüfung ergab, dass auf Grund der Bauart eine Versicherungspflicht besteht, die nicht vorgelegt werden konnte. Die Fahrzeugführerin stand zudem unter dem Einfluss von illegalen Betäubungsmitteln. Eine Blutentnahme wurde angeordnet und die Weiterfahrt untersagt.